

Saludos.

Mi nombre es Francisco Moscoso Sánchez, profesor de Educación Física en el I.E.S “Bajo Guadalquivir”.

Creo recordar que tan sólo somos dos los profesores que impartimos educación física, para el resto de los compañeros quizás sea fácil utilizar cualquiera de los proyectos con los que contamos, para nuestra asignatura sin embargo la cosa se complica.

De entre todos los recursos con los que contamos, creo que tan sólo puedo contar con la utilización de clic y el blog, ya que los demás se centran en asignaturas concretas.

Tengo algo de experiencia con el programa clic, utilizado ya hace unos años, utilizo el blog desde hace unos años, sin embargo creo que podría sacar más partido de esta herramienta.

El objetivo que me planteo con este curso, es sin duda mejorar la utilización, tanto del clic como del blog así como encontrar nuevos proyectos.